

L'Icône de Notre-Dame de Czestochowa fait un pèlerinage au Portugal Pèlerinage "De l'Océan à l'Océan"



À Fatima le 7 mars et le 7 avril L'icône de Notre-Dame de Czestochowa, Pologne, fera un pèlerinage au Portugal à partir du 2 mars. Le 7 mars et le 7 avril elle sera au sanctuaire de Fatima. L'initiative s'intègre au pèlerinage international « De l'Océan à l'Océan », en raison d'avoir commencé à Vladivostok, en Russie, près de l'océan Pacifique et de terminer à Fatima, près de l'Atlantique, visant à avertir pour la défense de la Vie et de la Famille. Le **7 mars** l'icône sera dans la petite Chapelle des Apparitions, au moment de la récitation du Rosaire à 18:30. Après une tournée dans le pays, l'icône sera de retour au Sanctuaire de Fatima, le 7 avril, pour le programme suivant: 14:00 - Heure de réparation au Cœur Immaculé de Marie, dans la petite Chapelle des Apparitions ; 14:45 - Procession vers la Basilique de La Sainte-Trinité ; 15:00 - Messe, dans la Basilique de la Sainte-Trinité. Le Pèlerinage Selon les déclarations faites à la Salle de Presse du Sanctuaire de Fatima par Nuno Prazeres, directeur du secrétariat de l'Apostolat Mondial de Fatima (WAF), l'association qui coordonne l'initiative au Portugal, l'icône de Notre-Dame de Czestochowa « fait un pèlerinage pour la défense de la Vie, dans une initiative conjointe de plusieurs mouvements pro-vie, y compris l'organisation Human Life International ». « Depuis qu'elle a commencé son itinéraire, en 2012, l'icône, une réplique de l'icône originale, a parcouru plus de 30 000 kilomètres et visité 23 pays. L'image représente la Mère de Dieu selon le type iconographique « Hodigitria », c´est-à-dire, « Celle qui montre le chemin ». Nous y voyons la Vierge Marie tenant dans un bras l'Enfant Jésus et de la main droite elle pointe vers lui, l'indiquant comme source de vie et le salut de l'humanité », ajoute Nuno Prazeres. La devise de la campagne est : « Est et l'Ouest dans la défense de la vie », donnant ainsi une réponse à l'appel du Bienheureux Jean Paul II,

dans son encyclique Evangelium Vitae : « Une grande prière pour la vie qui parcourt le monde entier est une urgence ». L'histoire de l'Icône Selon la tradition, l'icône originale aurait été peinte par saint Luc sur la surface de la table en cyprès de la maison de la Sainte Famille, à Nazareth. Elle est depuis 1382 au Sanctuaire de Jasna Gora, en Pologne. En 1430, dans une tentative de vol et de profanation, l'icône a été vandalisée, laissant le visage de Marie défiguré par les coups de sabre. Après la restauration, les cicatrices sont restées et encore aujourd'hui elles sont l'une de ses principales caractéristiques. Bien qu'étroitement liée à l'histoire d'une douloureuse Pologne, mais persistante dans la foi, l'icône est cependant connue et vénérée dans le monde entier, soit dans l'Ouest soit dans l'Est. Fatima et Czestochowa étroitement liés L'organisation du pèlerinage met en évidence la relation entre les deux sanctuaires marials et le pape Jean-Paul II. « Le Bienheureux Jean-Paul II, un grand dévot de la Vierge de Czestochowa et aussi de Notre-Dame de Fatima, après l'attaque qui l'a visé le 13 mai 1981, dans la place Saint-Pierre, a offert sa ceinture tachée de sang à la Mère de Dieu, dans son sanctuaire de Jasna Gora ; au Sanctuaire de Fatima il a offert la balle qui l'a frappé et qui est dans couronne précieuse de Notre-Dame », rappelle Nuno Prazeres. Plus d'informations peuvent être obtenues www.deoceanoaoceano.org ou près d'Apostolat Mondial de Fatima : <u>oceanoaoceano@worldfatima.com</u>

www.fatima.pt/fr/news/licone-notre-dame-czestochowa-fait-un-pelerinage-au-portugal-pelerinage-de-locean-locean